
Förderverein der Paul-Gillet-Realschule plus Edenkoben  
Protokoll über die Mitgliederversammlung 2019 

 

Zeit:    19.03.2019, 19.30 bis 21.30 Uhr 

Ort:   Hauptgebäude der PGRS plus Edenkoben  

Teilnehmer:    siehe Teilnehmerliste 

Tagesordnung:  siehe Einladung vom 28.02.2019 

 

 

 

zu TOP 1: Begrüßung durch die Vorsitzende 
 
Frau Döringer begrüßte die anwesenden Mitglieder.   

 
 

zu TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  
 
Die Vorsitzende stellte unter Bezug auf § 7(4) der Satzung fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäß erfolgt ist.  
 
 

zu TOP 3: Bericht der 1. Vorsitzenden  
 
Der Verein hat derzeit 168 (Einzel- oder Familien-)Beitragszahler. 
 
Frau Döringer berichtete über die vielfältigen (Unterstützungs-)Aktivitäten des Freun-
deskreises seit der HV 2018. Sie erinnerte insbesondere an 

- die Abschlussfeier mit Bewirtung auf dem Ludwigsplatz,  
- die Werbung beim Tag der offenen Tür,    
- die Begrüßungsaktion für die neuen „Fünften“, 
- die Mitgliederwerbung bei den ersten Elternabenden,  
- den Adventsabend mit Lichterfest (und Flammkuchenverkauf) im Anschluss 

an das Adventskonzert, 
- die Jahresveranstaltung (Thema 2018: Hochsensibilität) mit Übernahme der 

Honorarkosten,  
- den Studientag 2018 mit Führung Slevogthof, 
- eine Tenneco-Besichtigung zusammen mit dem SEB, 
- die verschiedenen Sitzungen des Vorstands. 

 
Neben dem Veranstaltungsengagement hob die Vorsitzende besonders hervor: 

- die Unterhaltung des Spieleschranks,  
- die finanziellen Unterstützungsleistungen an bedürftige Schüler und die SV,  
- die Förderung des Bläserklassenprojekts incl. Instrumentenkauf und Finanz-

organisation, 
- die Förderung von Unterrichtsgängen, Theaterfahrten und des Schüleraus-

tauschs (Etang und Weert), 
- die Kostenübernahme für verschiedene Arbeitsgemeinschaften und des Kän-

guru-Wettbewerbs, 
- die Gäulauf-Startgebühren für das RSE-Schülerteam, 
- die Unterstützung der Schulsozialarbeit, 
- die Teilfinanzierung des BO-Camps für die 8. Klassen. 
 



Spenden erhielt der Freundeskreis von Privatpersonen und Firmen sowie von der 
Sparkasse SÜW und der Gillet-Stiftung. 
 
 

zu TOP 4: Bericht des Schatzmeisters  
 
Herr Klein berichtete anhand einer von ihm vorbereiteten PPT über die Kassenent-
wicklung des vergangenen Jahres. Er stellte u.a. die finanztechnische und organisa-
torische Betreuung des Bläserklassenprojekts, der Schüleraustausche, der „Gillet-
Siftungs-Mittel“, pädagogischer Projekte und des Schulgebäudes/Schulhofs heraus.  
Der Kassenbericht liegt in schriftlicher Form vor. 

 
 

zu TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kasse wurde von den Herren Renner und Hübler geprüft. Der Prüfbericht gem.  
§ 10 der Satzung wurde von Herrn Hübler vorgetragen. Die Prüfer bestätigten eine 
vorzügliche und korrekte Kassenführung. 
 
 

zu TOP 6: Aussprache und Entlastung des Vorstandes  
 
Alle Nachfragen konnten geklärt werden. 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet bei Enthaltung der Betroffenen.  
 

zu TOP 7: Vorhaben und Aktivitäten 
 
Der für die nächste Jahresveranstaltung zum Thema „Handys in der Schule“ ange-
fragte Referent (Dr. Jatzko) hat abgesagt und auf einen von ihm erstellten Online-
Vortrag verwiesen.  
 
Vor einer weiteren Initiative soll zunächst abgewartet werden, ob Schüler und Eltern 
der PGRS plus vom anstehenden Sparkassenprojekt „Mit Sicherheit online“ profitie-
ren können.  
 
Der Förderverein wird folgende Veranstaltungen unterstützen: 

- Kennlernnachmittag am 7.5.  
- Abschlussfeier 10. Klassen am 18.6. 

Frau Döringer kündigte eine Helferrundfrage an.  
 
 

zu TOP 8: Verschiedenes 
 
 
Die vor Monaten bestellte Bühne wurde bislang nicht ausgeliefert. Es wird seitens 
des Schulträgers juristisch geprüft, ob der Liefervertrag gekündigt werden kann. 

- Wiedervorlage  
 
Antrag: Organisatorische Unterstützung des Abschlusszeitungsprojekts der 10. Klas-
sen 

- Zugestimmt 
 



Zuschussanträge: Klassen- und Abschlussfahrt  
- Zugestimmt 

 
 
Herr Eich, Herr Decker und Herr Dietrich informierten für die Schulleitung  

 über die aktuellen Anmeldezahlen, das Raumkonzept und die künftigen kon-
zeptionellen Schwerpunkte (aktuell: Medienkonzept mit Blick auf den Digital-
pakt) der Schule;  

 über das Engagement, das die Schule im Jubiläumsjahr „Edenkoben 1250 
Jahre“ in das städtische Veranstaltungsangebot einbringen will. Genannt wur-
den Spendenlauf, Ausstellungen, musikalische Beiträge und eine Projektwo-
che.  

Der Förderverein bot seine Unterstützung bei Bedarf an.  
 
Herr Eich dankte dem Vorstand und insbesondere der Vorsitzenden für ihr großes 
Engagement und die umsichtige und großzügige Unterstützung der Schule.  
 
Edenkoben, 20.3.2019   
 
 
 
Sabine Döringer      Wolfgang Wünschel 
(Vorsitzende)      (Protokoll) 
 

Mailadresse: foerderverein@realschule-edenkoben.de 


